

校長室だより

文責:佐々木 英貴

令和4年11月 7日

第6号



朝読書 放送バージョン



10月27日から図書委員会の企画で、朝読書の時間に全校放送で各界の皆さんの分掌を読んで聞いてもらうという時間を持っています。3年生の図書委員会副委員長に始まり2回目は私の当番でした。

ゴルボーラ女子日本代表の浦田理恵さんの「笑顔に咲いた天の花」を原稿として使わせていただきました。家族のありがたさ、辛さを一人で背負わないで誰かに打ち明ける勇気の大切さ、前向きな気持ちを持った時の強さを感じてもらえたなら良いなと思いました。

しかしながら、改めて人に聞いてもらうように文章を読むって難しいなと感じました。ここはこんなふうにとか考えていたのですが、なかなか思い通りにはいきませんでした。朝の貴重な時間、聞き苦しくなければ良かったのですが…



スマートフォンの利用



生徒の皆さんのが要望もあり、2学期途中から先生方がスマートフォンを預かることを止めて、自己管理としました。

事前に生徒代表の皆さんや学級で、望ましい使い方について考えてもらい、先生方も職員会議で議論して、皆さんに任せてみようとしたものです。

現在、スマートフォンのせいで授業に集中できないといった事は無いようですが、今度の生徒大会でも皆で振り返りを行っていきましょう。他人に注意されなくても、自分の行動に責任を持つことや、その場にふさわしい行動を自ら考えて実践するということは社会に出ても必要なこと。しっかりと実践してほしいと思います。



マラソン大会



11月4日、少し寒いかなと思っていたが、走るには丁度良い陽気でした。男子10km1位は1時間切り、女子は5kmを約30分でした。私も女子コース走りましたけど、最後の登校坂はきつかった…

避難訓練

火災を想定した避難訓練でした。消防の方から厳しい言葉をいただきましたが、どう感じました？大人の対応としては当然だと思いませんか。あの様子でいざという時命を守れるのか消防署の職員として、O Bとして心配してくれたのだと思います。しっかり受け止めてほしい。

繰り返しますが、訓練はいざという時命を守るために行っています。私も火災の現場に遭遇したことがあります、道路一本隔てているにもかかわらず、熱さと火の勢いは恐怖を感じるほどで、我が身にふりかかった時ちゃんと動けるのか、不安を感じました。日頃の訓練は大事です。

最後に良い言葉をおしえていただきましたが覚えてていますか？

- A (あたりまえのことを)
- B (ばかにしないで)
- C (ちゃんとやれ)

